



San Pedro de la Paz, Abril 12 del 2015

Señor
Carlos Pavéz Tolosa
Superintendente de Valores y Seguros
Avda. Libertador Bdo. O'Higgins 1449 piso 1
Santiago

De mi consideración:

Me es grato saludarlo y acompañar a la presente, ediciones en duplicado del Diario "El Diario de Concepción" de los días 8, 9 y 10 de Abril de 2015, fechas en que se publicaron los avisos en **Segunda Citación a la Junta General Ordinaria de Accionistas de CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S. A.**, fijada para el día jueves 23 de Abril de 2015.

Se despide atentamente de Ud.,


Mauricio Lapata Puenzalido
Gerente
Campos Deportivos Llacolén S. A.

Política/Ciudad



PRIVADOS DISCREPAN DE SU CONVENIENCIA

En recta final entra proyecto de cobro de estacionamientos

Los diputados impulsores de este proyecto de ley esperan que se decrete antes del 21 de mayo, para ser dado a conocer en la cuenta pública anual.

Daniela La Puz E.
contacto@diariodeconcepcion.cl

Controversia ha generado la aprobación en la Cámara de diputados del proyecto de ley que regula el cobro de estacionamientos en centros comerciales, clínicas, parqueaderos y supermercados.

La iniciativa fue aprobada con 73 votos a favor y 18 en contra.

Uno de los impulsores de este proyecto, el diputado DC por el distrito 45 de la Región del Bío Bío, Marcelo Chávez, comenta que junto a otros parlamentarios están tratando de llegar al ministro secretario general de la presidencia Ximena Rincón, para que de urgencia la iniciativa ya se pueda decretar antes del 21 de mayo para que la presidenta Michelle Bachelet lo de a conocer en la cuenta pública anual.

“Este proyecto surgió a propósito del cobro de estacionamientos en Mall Plaza Trébol del Talcualauco. Durante muchos años este centro comercial no cobró por sus estacionamientos, y su decisión de comenzar a hacerlo generó disconformi-

Gratuidad

El proyecto señala que el servicio sea gratuito la primera media hora, y también las dos horas siguientes, siempre y cuando el consumidor presente boleta.

dad en los consumidores. Al final, la situación de la Región del Bío Bío dio pie para que se tramitara esta iniciativa”, agregó el diputado Chávez.

En la misma línea, el presidente de la Cámara de Comercio de Concepción, Víctor Muñoz, mencionó que “es beneficioso que se legisle acerca del cobro en los estacionamientos porque el monto es significativo para las familias que van a pasar un día entero con sus hijos a los centros comerciales”. Además, agregó que “se comienza que este cobro ha llevado a la baja de las ventas en

el Mall Plaza Trébol, por lo que el término parcial de este quizás lleve al alza en algunos servicios dentro del centro comercial”.

Malls y clínicas

Mall Plaza el Trébol no se pronunció directamente, aunque sí lo hizo la vocería de la Cámara Chilena de Centros Comerciales. La entidad recaló que este proyecto afecta los derechos de los consumidores que acuden a los centros comerciales, ya que promueve que los estacionamientos disponibles para ellos sean ocupados por terceros ajenos al establecimiento al establecer en la práctica la gratuidad de dos horas y media.

El presidente del gremio, Manuel Meler, señaló que “el proyecto va en la dirección contraria de la tendencia internacional de establecer medidas que desincentiven el uso del automóvil. La iniciativa incrementaría la congestión vial y la contaminación de las ciudades”, manifestó Meler.

En el caso de las clínicas

que no podrán realizar cobro alguno al paciente por el servicio de estacionamiento durante el tiempo que dure la atención de urgencia.

Horacio Galaz, gerente general de Clínica Bío Bío, expuso que ellos no se ven afectados de ninguna forma con este proyecto de ley. “Nuestro estacionamiento es gratuito, por lo que no nos perjudica ni



“Este proyecto se gestó en el Bío Bío debido a los cobros excesivos en Mall Plaza el Trébol”.
Marcelo Chávez, diputado.



“Es bueno que se legisle sobre este tema porque beneficia directamente a los consumidores”.
Víctor Muñoz, presidente Cámara de Comercio de Concepción.



“Este proyecto va en contra de la tendencia de desincentivar el uso del automóvil”.
Manuel Meler, presidente Cámara Chilena de Centros Comerciales

afectará en nada a nuestros pacientes”, declaró.

OPINA EN
contacto@diariodeconcepcion.cl
TWITTER @DiarioConce



CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S.A (ABIERTA)

Junta General Ordinaria de Accionistas

Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos LlacoLén S.A. a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 23 de Abril del 2015 a las 20.00 hrs, en Segunda Cifración, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avda. Pedro Aguirre Cerda N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:

- 1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2014, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;
- 2.- Aprobación de la memoria;
- 3.- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2015;
- 4.- Designación del periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos de 2015;
- 5.- Elección de Directorio;
- 6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.

Los poderes que deseé invocar podrán registrarse en la Sede desde el día de la publicación en el diario “El Diario de Concepción” hasta el inicio de la Junta.

Podrán participar en la Junta arriba convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 16 de Abril de 2015.

El Presidente

Política/Ciudad



UBB cumple 68 años y se proyecta al desarrollo científico

Sólo entre 1981 y 2014, la Universidad del Bío Bío ha formado más de 32 mil profesionales. Así lo destacó ayer en la cuenta anual el rector del plantel, Héctor Gaete.

En el aniversario número 68 de la institución, la autoridad enumeró los principales logros y desafíos para la UBB.

“Nuestros esfuerzos están centrados en potenciar nuestra masa crítica de investigación y concretar la acreditación del posgrado”, detalló.

Para esto, durante 2014 se realizaron importantes avances. Gracias al trabajo de los académicos y académicas, la universidad logró cuatro nuevas iniciativas Fondecyt Regular, cinco Fondecyt de Iniciación, un Fondecyt de Post Doctorado y dos proyectos Conicyt de Atracción de Capital Humano Avanzado, por un monto de \$719 millones.

También se incorporaron dos proyectos Fondequip.

Revisión de oferta

En marzo de este año el plantel creó una mesa de trabajo para el análisis de la oferta de programas de estudios, con el fin de “adelantarse a las necesidades del entorno y responder con calidad y pertinencia”.

para la compra de equipos científicos por \$250 millones y se aumentó número de publicaciones en revistas indexadas a 265, entre ellas 134 ISI y 35 Scielo.

Infraestructura

En materia de infraestructura Gaete anunció que las

obras contratadas en ambas sedes consideran una superficie de construcción de 4.603 metros cuadrados por un monto de \$2 mil millones, donde 2.324 corresponden a nueva obra.

En la Sede Concepción se llevará a cabo la IV etapa de aulas generales, el edificio de oficinas de pregrado, la habilitación de espacios para el Doctorado en Matemática Aplicada, la remodelación de la escuela de Trabajo Social y de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño.

En la sede Chillán, agregó el rector, se llevará a cabo la construcción de la VII etapa de aulas, por 774 metros cuadrados, las oficinas para investigadores, el edificio de la escuela de Posgrado, las cafeterías en los campus Fernando May y La Castilla y se encuentra en proceso de licitación para el Aula Magna del campus Fernando May.

Carabineros de Chiguayante estrena nuevos equipos



En la Plaza de Armas de Chiguayante, Carabineros de la 7^{ta} Comisaría realizaron la ceremonia de inauguración de nuevos dispositivos tecnológicos que apoyarán la labor de los funcionarios, permitiendo efectuar procedimientos más eficientes.

Se trata de la adquisición de 10 cámaras Go Pro, 8 de ellas para la unidad de Chiguayante y 2 para la Tenencia de Hualqui; 5 dispositivos “Simcar” (3 para Chiguayante y 2 para Hualqui), cuya utilidad consiste en la detección de patentes de vehículos con encargo por robo y el almacenamiento de datos de controles a locales comerciales. Además se adquirió una pistola de control de velocidad y de un alcolect.

El mayor Juan Francisco González detalló que a la ceremonia fueron invitadas las dirigentes vecinales de la comuna, ya que “son los vecinos los que se verán beneficiados con este avance, ya que podremos obtener medios de prueba más certeños en nuestros procedimientos complementando el servicio policial que entregamos a la comunidad”.

RADIO UDEC Temporada Sinfónica

En esta ocasión transmitiremos, de la Temporada 2014, el Concierto Sinfónico 6. La presentación incluye el Cuarteto n° 12 “Quartettsatz” de Franz Schubert en versión orquestal; “Tres preludios”, de Acacio Cota-poz y “La canción de la tierra”, de Gustav Mahler. Con la participación de la Mezzosoprano canadiense Susan Platts y Tenor nacional Luis Oliva-res. Dirección general del maestro Julian Kuerti. Domingo, desde las 11.00 horas.

Alarma:

Panorama Folklórico Argentino del Río de la Plata. Una mirada a nuestras tradiciones y fiestas populares con Sergio Morales y el Pintor Populart, Juan de la Cruz. Hoy, desde las 19.00 horas.

Sala Local. Entrevista al intendente del Biobío, Rodrigo Díaz Werner. Sábado, desde las 18.30 horas.

Tarde en la Ópera. Esta semana presentamos la primera parte de un ciclo con tres óperas interpretadas en el Festival de Óperas de Glyndebourne. Comenzamos con *Don Pasquale*, de Gaetano Donizetti, con libretos del grupo Donzetti y Giovanni Ruffini. Fue estrenada en París el 5 de enero de 1843, en el Théâtre Italien. Domingo, desde las 14.00 horas.

Radio Universidad de Concepción, 55 años innovando junto a los clásicos.

Síguenos en Facebook y Twitter
www.radioudec.cl – 95.1 FM


CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S.A (ABIERTA)
 Junta General Ordinaria de Accionistas

Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos Llacoén S.A, a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 23 de Abril del 2015 a las 20.00 hrs, en Segunda Citación, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avda., Pedro Aguirre Cerda N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:

1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2014, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;

2.- Aprobación de la memoria;

3.- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2015;

4.- Designar el periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos año 2016;

5.- Elección de Directorio;

6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.

Los poderes que deseé invocar podrán registrarse en la Sede desde el día de la publicación en el diario “El Diario de Concepción” hasta el inicio de la Junta.

Podrán participar en la Junta arriba convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 16 de Abril de 2015.

El Presidente

